

Recibirá Delfina Gómez hoy constancia de mayoría como gobernadora

IEEM convocó a sesión este sábado para realizar el Cómputo Final del Proceso Electoral Ordinario para la Elección de Gubernatura 2023.

Adriana Carbajal

La maestra Delfina Gómez Álvarez recibirá este sábado su Constancia de Mayoría y Validez de la Elección que la acredita como Gobernadora Electa del Estado de México.

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) convocó a sesión este sábado para realizar el Cómputo Final del Proceso Electoral Ordinario para la Elección de Gubernatura 2023.

Este procedimiento se realiza luego de que el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) confirmó el triunfo de la maestra Delfina Gómez tras resolver este jueves los tres juicios de inconformidad presentados por el PRI.

Después de terminado el cómputo, el Consejo General declarará la validez de la elección y entregará la Constancia de Mayoría a la maestra Delfina Gómez, quien se convertirá en Gobernadora del Estado de México.



Delfina Gómez Álvarez.

Actual gobierno

La secretaria de Educación Pública de México de 2021 a 2022, durante el actual gobierno de Andrés Manuel López Obrador y senadora del Congreso de la Unión por el Estado de México.

El Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) atendió los tres juicios de

magistrados sólo determinaron anular nueve, lo que no alteró los resultados.

A pesar de que la ex candidata priista Alejandra del Moral y el propio gobernador Alfredo Del Mazo, reconocieron el triunfo de la morenista Delfina Gómez, la dirigencia nacional decidió impugnar algunas actas de cómputos distritales.

Datos

Delfina Gómez nació el 15 de noviembre de 1962 en Texcoco, Estado de México.

Es licenciada en Educación Básica por la Universidad Pedagógica Nacional (UPN), y cuenta con dos maestrías: una en Pedagogía y otra en Educación, con especialidad en Administración de Instituciones Educativas, por el Instituto Tecnológico y de Estudios Superiores de Monterrey (ITESM).

Fue profesora, secretaria general en la delegación 04 del SMSEM, después presidenta municipal de Texcoco; en el 2016 7 candidata de Morena a la gubernatura del Estado de México, elección que perdió frente al actual gobernador Alfredo Del Mazo Maza.

inconformidad presentados por el PRI nacional y anularon solamente nueve casillas que contienen votos de la pasada elección a gobernador del 4 de junio, no obstante y pese a que hay una modificación mínima de votos, se prevé que en unos días confirme el triunfo de la ex candidata morenista Delfina Gómez y posteriormente le otorgue la constancia de mayoría

De 247 casillas que los priistas impugnaron, los

PÁGINA 3
8 DE JULIO 2023

Recibe hoy, Delfina Gómez su Constancia de Mayoría como Gobernadora Electa del Edomex



La maestra Delfina Gómez recibirá este sábado su **Constancia de Mayoría y Validez de la Elección que la acredita como Gobernadora Electa del Estado de México.**

El Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) convocó a sesión este sábado para realizar el Cómputo Final del Proceso Electoral Ordinario para la Elección de Gubernatura 2023.

Este procedimiento se realiza luego de que el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) confirmó el triunfo de la maestra

Delfina Gómez tras resolver este jueves los tres juicios de inconformidad presentados por el PRI.

Una vez terminado el cómputo, el Consejo General declarará la validez de la elección y entregará la Constancia de Mayoría a la maestra Delfina Gómez, quien se convertirá en **Gobernadora Electa del Estado de México.**

Delfina Gómez inicia mesas de trabajo con la Conagua. Es tema prioritario, afirma

La maestra Delfina Gómez, virtual Gobernadora del Estado de México, se reunió con Germán Martínez, Director General de la

Comisión Nacional del Agua (Conagua), para iniciar las mesas de trabajo conjuntas para atender los problemas de abastecimiento de agua que tiene la entidad.

"Uno de los temas prioritarios que atenderemos en el Estado de México es el agua. Por ello, nos reunimos con el ingeniero @GermanMSantoyo, Director General de @conagua_mx para trabajar de manera conjunta para evitar que a las y los mexiquenses les falte el agua".

"**Ponemos de manera urgente cartas en el asunto y trabajamos en la agenda prioritaria**", afirmó Delfina Gómez en sus redes sociales.

En tanto, el Director General de Conagua, Germán Martínez señaló que fue un diálogo provechoso con la virtual gobernadora electa del Edomex.

"Fue un gusto sostener una reunión de trabajo con @delfinagomez y su equipo de trabajo. Iniciamos un diálogo provechoso para buscar líneas de trabajo conjuntas en favor de la población del Estado de México. La prioridad será el acceso de la población al #DerechoHumano AlAgua", compartió Germán Martínez Santoyo.



Este sábado, recibirá Delfina Gómez constancia de mayoría



Por: *Laura Velásquez Ramírez*

Toluca, Méx.- Delfina Gómez, recibirá este sábado 8 de julio su Constancia de Mayoría y Validez de la Elección, por parte del Instituto Electoral de la entidad, lo que la acreditará oficialmente como Gobernadora Electa del Estado de México. Y es que, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) convocó a sesión mañana sábado para realizar el Cómputo Final del Proceso Electoral Ordinario para la Elección de la Gubernatura 2023. Este anuncio se da luego de que el Tribunal Electoral del Estado de México (TEEM) confirmó el triunfo de Gómez Álvarez tras resolver ayer jueves los tres juicios de inconformidad presentados por el Partido Revolucionario (PRI).

Una vez terminado el cómputo, el Consejo General del IEEM, declarará la validez de la elección y entregará la Constancia de Mayoría a Delfina Gómez, así comenzarán los trabajos de transición en el Estado de México. Posteriormente, Gómez Álvarez compartió a través de redes sociales que uno de los temas prioritarios que atenderán en el Estado de México es el agua, por lo que adelantó que se reunió con Germán Martínez Santoyo, Director General de la Comisión Nacional Agua (CONAGUA). “Uno de los temas prioritarios que atenderemos en el Estado de México es el agua. Por ello, nos reunimos con el Ingeniero @GermanMSantoyo, Director General de @conagua_mx para trabajar de manera conjunta para evitar que a las y los mexiquenses les falte el agua”, compartió.